

"2015, Año del Generalísimo José María Morelos y Pavón"

México, D. F., a 25 de agosto de 2015  
Boletín Núm. 1140

## Se inaugurará la muestra *China en mi imaginación 2014-2015* en el Centro Cultural Mexiquense Bicentenario

- Reúne 273 trabajos seleccionados de las dos primeras ediciones del Concurso de Dibujo y Pintura *China en mi imaginación*
- Es una forma de fortalecer los lazos de amistad entre China y México: Rocío Rojano

“El mérito más grande que ha producido el Concurso de Dibujo y Pintura *China en mi imaginación* es que, a través de las artes plásticas, los niños pueden comprender otra cultura y expanden sus horizontes”, señaló en entrevista la coordinadora del certamen, Rocío Rojano, jefa de la Sección de Enseñanzas Artísticas del Instituto Nacional de Bellas Artes (INBA).

La muestra *China en mi imaginación 2014-2015* se inaugurará en el Centro Cultural Mexiquense Bicentenario el viernes 28 de agosto a las 16:00 horas.

Esta exposición reúne una selección de 273 trabajos, de entre los 1,473 recibidos en las dos primeras ediciones del concurso, realizados por niños de entre seis y 12 años, en los que expresan su idea de China. “Esta es una forma de fortalecer los lazos de amistad entre ambos países, promovida por el gobierno federal”, puntualizó la también docente.

“Los temas recurrentes en las obras son la ciencia, la naturaleza, la tecnología, la indumentaria, las costumbres, la gastronomía y hasta los dragones. Sin embargo, durante la segunda convocatoria, en la medida que se profundizó y se sistematizó la investigación, se abordaron temas literarios. Por ejemplo, la obra ganadora de este año, elaborada por Fernanda Diosdado, está basada en la leyenda de *Los siete soles*”.

*"2015, Año del Generalísimo José María Morelos y Pavón"*

Tanto el concurso como la presente exposición han contado con el apoyo de la Embajada de la República Popular China en México y del Centro Cultural de China en México, instituciones que facilitaron materiales para introducir a los alumnos a diversos aspectos de la nación asiática.

“Para los alumnos concursantes, esta fue una oportunidad que les transformó la vida, ya que, por un lado, han visto su trabajo expuesto en diversos recintos y asistido a diversos talleres como parte de su participación, y, por otro, el programa contribuye a sensibilizarlos y a fortalecer su capacidad reflexiva de manera continua”.

La Sección de Enseñanzas Artísticas del INBA cuenta con 82 maestros de artes plásticas que atienden 86 escuelas primarias de la Zona Metropolitana del Valle de México, con lo cual se llega a un total de 26,441 estudiantes.

---000---